



Tras la puerta del poder

La persecución vs *Alito*, define a AMLO en la ruta represora de Daniel Ortega: COPPPAL

Por Roberto Vizcaino*

Los más importantes líderes de las casi 70 fuerzas políticas que integran la **Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe**, la COPPPAL, consideraron que el presidente mexicano **Andrés Manuel López Obrador** cruzó ya la línea del uso faccioso de los poderes del Estado para entrar como lo hace **Daniel Ortega** en Nicaragua, en una abierta represión contra las dirigencias de la oposición.

La campaña de descrédito emprendida desde la misma Presidencia de la República en contra del presidente del Partido Revolucionario Institucional, **Alejandro Moreno**, y que ahora incluye acciones ilegales de fiscales y de la gobernadora de Campeche, la señora **Layda Sansores**, quien se ha significado por su obediencia ciega hacia el mandatario mexicano, encuadran ya un golpe contra la Democracia en este país, indicaron.

Dirigente además de la Copppal, Alejandro Moreno ha tenido que salir de México luego de que su casa en Campeche ha sido allanada con brutalidad en un supuesto proceso de indagación respecto de "los materiales con que se construyó el inmueble" y de paso, durante casi 10 horas, se levantó un inventario de obras de arte.

Líderes políticos de Argentina, Brasil, Paraguay, Uruguay, Chile, Colombia y otras na-

ciones del Continente, como el expresidente **Jaime Paz**, expresaron su preocupación frente a la manipulación de instancias judiciales y gubernamentales bajo el evidente control del mandatario mexicano, que incluyen la revelación pública de audios provenientes de intervenciones ilegales o de ediciones a modo, en un intento de afectar el liderazgo de **Alejandro Moreno**,

Luego de indicar que la Democracia ha sido una de las mayores conquistas de las sociedades latinoamericanas en una batalla no exenta de grandes sacrificios, muerte y violencia, lo que en casi todo el continente ha derivado en una convivencia respetuosa de la diversidad política e ideológica, en la que se ha impuesto la resolución de conflictos en el marco de la Ley, ahora esta se ve amenazada por acciones como las emprendidas contra el líder del PRI.

La Copppal advierte que este contexto abre la puerta no sólo al desencanto social, sino que facilita una creciente demagogia populista autoritaria que polariza y crea violencia, y lleva a un retroceso al desinstitucionalizar y someter a la política a procesos que inhiben la solución pacífica de los conflictos.

"El populismo autoritario es enemigo de la democracia, habla de imperativos morales, pero con palabras falsas y hechos ausentes, traiciona a los pueblos, incapaz de ofrecer soluciones viables a sus demandas." Agregan:

"De manera específica, esta organización plural condena la persecución política y los diversos ataques que recibe nuestro presidente Alejandro Moreno por el hecho de defender sus posiciones político partidistas en su trabajo legislativo."

Y le hacen saber al presidente **López Obrador**, que desde ahora "se proponen a dar puntual seguimiento a toda conducta represiva, que denunciaremos en todos los foros de nuestra Patria Grande".

SIN ACCIONES CONCRETAS DE RECHAZO, EL DESLIDE DEL MANDATARIO MEXICANO SERÍA UN ENGAÑO Y PURA DEMAGOGIA

De igual forma reconocieron que el deslinde y rechazo del presidente **López Obrador** a las acciones de allanamiento de las propiedades del dirigente del PRI en Campeche son sin duda pronunciamientos importantes.

Pero estos pronunciamientos, subrayaron, deberán ser acompañados con acciones desde el Gobierno para detener la campaña de acoso y desprestigio, así como una suspensión inmediata de las acciones judiciales ilegales y el cese de las revelaciones de audios ilícitos. No hacerlo dejaría el deslinde del mandatario en pura demagogia, dijeron.

NO SE CONFRONTARÁN CON AMLO

Todas las fuerzas políticas representadas en la Junta de Coordinación Política del Senado acordaron con **Ricardo Monreal** no con-

frontarse con el Presidente **Andrés Manuel López** al realizar el análisis de la estrategia de seguridad y aportar propuestas para enriquecer las ocho áreas que conforman esta estrategia de seguridad.

"Lo haremos sin descalificar, y sin oportunismos políticos, sin ideologización, sin simulación, en cumplimiento de nuestra responsabilidad constitucional", afirmó el zacatecano.

Los miembros de la Jucopo acordaron crear un grupo de trabajo plural para analizar la estrategia de seguridad del gobierno federal con el propósito de presentar sus propuestas a fin de mejorarla.

El grupo será presidido por el senador de Morena por Chihuahua, **Rafael Espino**, presidente de la Comisión de Justicia.

Este grupo de trabajo hará recomendaciones y en su momento la Jucopo las transmitirá al titular del Ejecutivo Federal y de considerarlo necesario los senadores del grupo plural podrán proponer comparecencias de secretarios de Estado que conforman el gabinete de Seguridad. Los grupos parlamentarios ya preparan algunas recomendaciones que harán al Ejecutivo como el fortalecimiento de las policías municipales y estatales, tanto en el área de investigación como en el área de prevención; robustecimiento de los servicios periciales y revisar el funcionamiento del sistema acusatorio

También se pactó en el encuentro de la Jucopo que la próxima semana tendrán otra reunión para establecer el método de trabajo del grupo y el plazo que tendrá para hacer el análisis y las recomendaciones.

* rvizcaino@gmail.com / Twitter: @Vizcaino / Facebook / <https://www.facebook.com/rvizcaino>